

Trachten im Schaufenster



30.08.2008

WENDLINGEN: Vinzenzifest mit Ausstellung eröffnet - Egerländer feiern bis Montag am Schäferhauser See

(eli) - Ein reich besticktes Kuhländler Trachtenkleid ist im Schaufenster des Sporthauses Räpple in der Unterboihinger Straße in Wendlingen zu sehen. Bei ihrer Ausstellung arbeiten die Egerländer diesmal mit Einzelhändlern zusammen. Mit einer Trachtenschau, einem Volksmusikkonzert und mit einem Feuerwerk ist gestern das Vinzenzifest eröffnet worden.

Höhepunkte des Herbstfestes der Egerländer, das bereits zum 57. Mal in Wendlingen gefeiert wird, sind am Sonntag die Vinzenziprozession um 9.15 Uhr, die am Kirchplatz in Unterboihingen beginnt, und der Festzug mit 50 Trachtengruppen. Er setzt sich um 13.30 Uhr ab der Goethestraße in Bewegung. Die Egerländer feiern ihr Traditionsfest gemeinsam mit dem 74. Gautrachtenfest des Südwestgaues. Bei der Trachtenausstellung sind in öffentlichen Gebäuden Männer- und Frauentrachten aus verschiedenen Regionen zu sehen. "Die Tracht ist wieder im Kommen", sagte Gunter Dlabal, Vorsitzender des südwestdeutschen Gauverbandes. Die Trachten mit ausführlichen Infotafeln sind bis zum 25. September zu sehen.

zurück zur Übersicht

30.08.2008







© Esslinger Zeitung 2008 - Der Inhalt dieser Seiten ist urheberrechtlich geschützt. Die Informationen sind nur für die persönliche und private Verwendung bestimmt. Jede weitergehende Verwendung, insbesondere die Speicherung in Datenbanken, Veröffentlichung, Vervielfältigung und jede Form von gewerblicher Nutzung sowie die Weitergabe an Dritte - auch in Teilen oder in überarbeiteter Form - ohne Zustimmung der Esslinger Zeitung sind untersagt.